
Municipalidad de Rafaela 

Sres y Sras Concejales 

PRESENTE 

Rafaela, 5 de noviembre de 2024 

Mediante esta nota los vecinos del barrio Jardín solicitamos con urgencia una 

reunión con los Concejales y el Ejecutivo de nuestra ciudad con el fin de dar continuidad 

al reclamo presentado en el día de ayer (nota adjunta). Si bien la presentación de la 

misma es reciente, el presidente del Concejo, Sr. Mársico, nos informó que el análisis de 

la situación podría llevar un mes y medio. 

Nos urge hallar una solución porque el cambio generado recientemente en 

nuestra calle (1º de agosto) generó un problema de transitividad que no teníamos antes 

del 31/10 y necesitamos ser escuchados. 

Contacto: Adriana Marel 3492209714 

Concejo Municipal de Rafaela 

entró el: CiJ_ / -1L / de 20 2/t_ 

a IJs 1, �� horas.-

FIRMA 



Municipalidad de Rafaela 

Sr. Intendente Lic. Leonardo Viotti 

Sr. secretario de gobierno Lic. Germán Bottero 

Asunto: cambio sentido de calles en Barrio Jardin 

Rafaela, 4 de noviembre de 2024 

A través de la siguiente nota, un grupo de vecinos de calle 1 º de agosto del barrio 

Jardin, nos dirigimos a ustedes para solicitarle que quede sin efecto el cambio de sentido 

de dirección de la calle antes mencionada. 

Esta parte de la calle -entre Chacabuco y Falucho- tiene una extensión de 2 

cuadras y con los cambios propuestos hay que dar una vuelta de 3 cuadras para llegar a 

cada domicilio. 

Además, las familias que traen a sus hijos a la escuela del barrio constantemente 

transitan por el medio de la plaza, y salen por calle 1 º de agosto de sur a norte (teniendo 

en cuenta que nuestra calle es una cortada) 

Y, por último, también es Importante que noten que nuestras veredas son 

angostas lo que hace que, para ingresar los vehículos a nuestros domicilios, las cocheras 

hayan sido construidas para maniobrar desde un solo costado -la mayoría entra su 

vehículo de sur a norte-. 

En definitiva, podemos asegurar que el transito en doble mano nunca fue un 

problema para nuestra zona. 

Esperando westra comprensión y resolviendo con un fallo fav rabie a nuestro 

pedido, saludamos a ustedes muy cordialmente, 


